

Liebe SchülerInnen, liebe Eltern, liebe KollegInnen,
mein Name ist Susanne Schaefer-Donath und ich gehöre mit vier weiteren KollegInnen seit dem 2. Halbjahr dieses Schuljahres zu den glücklichen „Neuen“ am Gymnasium Wermelskirchen. Meine Unterrichtsfächer sind Deutsch und katholische Religionslehre. Aufgewachsen und zur Schule gegangen bin ich in Köln, wo ich später auch meine Studienzeit an der wunderbaren Universität verbracht habe. Nach dem Studium war ich einige Zeit in London, bis es mich schließlich zum Referendariat ins Oberbergische verschlagen hat. Spätestens hier habe ich für meinen Schulweg und als Ausgleich zum oft trubeligen Stadtleben die bergische Landschaft lieb gewonnen, die ich nun ja auch hier im Rheinisch-Bergischen Kreis erleben kann ☺

Vor meiner Stelle in Wermelskirchen war ich als Vertretungslehrerin an einem Kölner Gymnasium tätig und habe noch ein DaF/DaZ (Deutsch als Fremdsprache) Zertifikat erworben. Daher bin ich auch hier in Wermelskirchen zum Team der LehrerInnen hinzugestoßen, die in der Internationalen Vorbereitungsklasse unterrichten. Neben meinem Lehrerdasein bin ich ausgebildete Psychomotorikerin und habe als solche lange Zeit auch an einer Förderschule gearbeitet.

Ich freue mich über die vielen neuen Erfahrungen hier in Wermelskirchen, nette SchülerInnen und KollegInnen und auf eine gute Zusammenarbeit!